



# Les fabricants de tabac américains accusés de fraude, de racket et de conspiration pour dissimuler au public les risques de la cigarette pour la santé.

Rubrique : actualités - 12 mars 2002

---

01/04/2002

Le département américain de la Justice va engager une action judiciaire à l'encontre des fabricants de tabac pour obtenir des restrictions plus dures sur la production et les ventes de cigarettes.

Dans sa plainte, émise dans le cadre d'une procédure lancée trois ans plus tôt par l'administration Clinton, le gouvernement fédéral réitère ses accusations contre les fabricants de tabac. Ceux-ci sont accusés de fraude, de racket et de conspiration pour dissimuler au public les risques de la cigarette pour la santé. Le département de la Justice indique que le tabagisme tue environ 400 000 personnes par an aux Etats-Unis. Il coûte 20 milliards de dollars en couverture de soins médicaux au système fédéral d'assurance maladie.

Pour réduire l'usage du tabac, le gouvernement propose notamment de limiter les publicités imprimées au noir et blanc, de supprimer la notion de légères pour les cigarettes ou de faible taux de nicotine . De plus, les avertissements concernant les risques pour la santé devraient occuper 50 % de la surface d'un paquet de cigarettes.

Ce rapport coïncide avec la publication d'une étude dans une revue médicale spécialisée selon laquelle Philip Morris a vendu pendant 40 ans en toute connaissance de cause des cigarettes présentant des filtres défectueux. Source : Edicom, service en ligne, le 12 mars 2002